

Antrag Nr. 18-O-23-0004

CDU-Fraktion

Betreff:

Ladestation für Elektrofahrzeuge in Sonnenberg (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten,

1. dem Ortsbeirat Sonnenberg aktuelle Zahlen der in Sonnenberg zugelassenen E-Fahrzeuge zur Kenntnis zu bringen und
2. in Sonnenberg in Abstimmung mit dem Ortsbeirat geeignete öffentlich zugängliche Standorte für E-Ladestationen für PKW und E-Bikes zu ermitteln und zeitnah solche E-Ladestationen einzurichten.

Begründung:

Die CO₂-Belastung durch Stickoxide und Feinstaub sowie die Diskussion um die Zukunft von Verbrennungsmotoren bewegen immer mehr Menschen dazu, auf umweltfreundlichere Fahrzeuge zu wechseln.

In Sonnenberg gibt es bislang keine öffentlich zugängliche E-Ladestation für PKW oder E-Bikes. Insofern liegt es nahe, dieses Angebot an dafür geeigneten Stellen bereitzustellen. Vorstellbar hierfür wäre z.B. der Bereich um den Hofgartenplatz als dem Mittelpunkt Sonnenbergs. Ziel dabei ist es, neue und bürgernahe Anreize für die Nutzung von E-Mobilität zu schaffen.

Berücksichtigt man, dass die Europäische Union eine 300-Millionen-Euro-Förderung für die deutschen Ausbaupläne zur öffentlichen Ladeinfrastruktur für die Elektromobilität aufgelegt hat und antragsberechtigt unter anderem auch die Kommunen sind, sollten finanzielle Aspekte der Einrichtung einer Ladestation eigentlich nicht entgegenstehen.

Wiesbaden, 12.03.2018

Bauer
Fraktionssprecher